

令和5年度江洲区敬老会（4年ぶり）



9月24日（日）4年ぶりに江洲区敬老会が行われました。41名ご参加のもと開催されました。宮城聯審議委員長から江洲区の80歳以上の方は204人おり、最高齢者は102歳の女性の方がお元気でお住まいとありました。また、徳田自治会長からは「いつまでも元気で健やかに過ごしてください」と話がありました。謝辞として宮城秀雄さんは「今日の敬老会立派に作り上げ本当に感謝します。」と感謝の言葉をいただきました。

【敬老会奇蹟ありがとうございました】（敬称略）
 ゆいまーる会、青年会、子ども会、ミニティボランティア、小椋和子、仲松弥市、（合）連、上里盛文、宮城秀雄、セナハスポーツ、丸安フロパン、宮城照子、島根誠、喜友名勇、玉城ケイ子、我喜屋翔大、仲村梁昌則、コザ信用金庫赤道支店

9月19日ミニティ あかつき保育園園児とお誕生会

9月のミニティは4年ぶりにお誕生会（4月から9月生まれ）が行われました。あかつき保育園からは多くの園児たちが駆け付けてエイサー等の演舞を行ったり、おじいちゃん、おばあちゃんと一緒にことば遊びなどで楽しみました。園児たちからフレンチもあり、皆さん大喜びでした。誕生会のフレンチ贈呈



おじいちゃん、おばあちゃんと一緒に楽しく
 みんなで昼食
 差し入れがありました。ありがとうございました！
 宮城照子さん、宮城やエ子さん。
 昼食の準備等 お手伝いしていただいた皆さんありがとうございました ありがとう♡

江洲区豊和風まつりで獅子舞の奉納の儀が新聞に掲載されました。

獅子舞が悪神退治
 うるま江洲 豊和風まつり
 【うるま】うるま市の江洲自治会は8月29日、江洲ヌン殿内で4年ぶりに江洲豊和風まつりを開いた。600年前から江洲区の最大行事として開催されてきたという。無病息災と五穀豊穡を願い、江洲自治会館からヌン殿内まで道ジュネーしたほか、獅子舞と福神があつた一写真。江洲区の住民を中心に約300人が集まり、夏の風物詩を楽しんだ。獅子舞が子どもの頭をかむと、厄よけの効果が高まるほか、頭が良くなると信じられている。怖がらずに自ら獅子舞の口に頭を入れた勝田紗羽ちゃん(5)は「獅子舞はかわいい。かまれても痛くなかった」と母親にピースサインを向けた。（中部報道部・又吉朝香）

4年ぶりに開催されるうるま市エイサーまつりに江洲青年会が前夜祭、本番に出場しました



公園をソビで埋め尽くせ（ハロウィン）
 日時 令和5年10月29日（日）正午～午後5時
 開催場所 うまんちゅ健康文化交流広場（宇江洲539-1）

主催 赤道南大通り
 出演者募集
 連絡先 manta cafe 諸見里 090-6860-0199